

## **Piden "prioridad para el peatón y la bici ya" en Irun**

Escrito por Administrator  
Domingo, 08 de Noviembre de 2009 01:03 -

---

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa sección Bertan Bidasoa-Txingudi el sábado 7 de Noviembre de 2009.

Piden "prioridad para el peatón y la bici ya" en Irun  
Kalapie, foro ciudadano y asociaciones  
convocan una marcha para el día 21 entre el Ensanche y San Juan  
X.S.

Irun. La asociación Kalapie, el Foro Ciudadano Irunés, el Club Ciclista Irunés y colectivos de mayores como Nagusilan pidieron ayer "prioridad para el peatón y la bici" en Irun, con medidas "concretas, que podrían tomarse de manera inmediata".

En opinión de estos colectivos, aunque el Consistorio se dispone a elaborar el Plan de Movilidad de la ciudad, "no hace falta esperar uno o dos años más para empezar a tomar medidas, como limitar la velocidad de circulación en zonas como la calle Hondarribia, el paseo Colón y la avenida de Navarra, para que los peatones tengan prioridad en las aceras y se pueda ir en bicicleta por la calzada con seguridad".

Protesta El Consistorio de Irun ya sugirió esta posibilidad hace algunos meses pero no ha dado pasos concretos todavía. Por eso, los colectivos ciudadanos han convocado una marcha de protesta "a pie y en bicicleta", para el día 21 de noviembre, a las 17.00 horas, entre las plazas del Ensanche y San Juan.